

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Ali Bongo Ondimba à Port-Gentil : grande mobilisation de l'aéroport à Mpaga

LE chef de l'Etat est arrivé hier dans la province de l'Ogooué-Maritime pour une tournée qui l'a conduit dans le district de Mpaga. Une première étape marquée par un accueil des grands jours de l'aéroport éponyme à la localité située sur les bords du fleuve Ogooué. Aujourd'hui, le tour revient à Gamba, Ndougou district et Omboue d'être les hôtes du numéro un gabonais.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LE président de la République, Ali Bongo Ondimba, est en visite dans l'Ogooué-Maritime depuis hier en début d'après-midi, dans le cadre de sa tournée républicaine, pour un séjour de trois jours. La première étape a été particulièrement chargée pour le numéro un gabonais, qui a mené une intense activité aussi bien à Port-Gentil que dans le district de Mpaga.

A l'aéroport international éponyme, un accueil enthousiaste lui a été réservé. Aboutissement d'une préparation minutieuse des autorités administratives et politiques. Son parti, le PDG, avec tous ses militants, soudés autour de leur doyen politique Michel Essonghe, y a ajouté une belle touche. Signe également, s'il fallait encore le démontrer, de l'adhésion des populations marigovéennes à sa politique axée entre autres sur leur bien-être.

Des banderoles et autres pancartes en disaient long sur ces moments partagés entre cette base et le chef de l'Etat, résolument lancé dans la transformation de la capitale économique qui, selon lui, a "tout donné au pays" et qui tient à lui retourner l'ascenseur. "L'Ogooué-Maritime dit oui à votre politique de développement, Monsieur le président", pouvait-on lire ici et là. Plus loin "Merci pour le

centre multi-sectoriel"...

Ali Bongo Ondimba a eu droit à un bain de foule dans une parfaite communion, manifestation claire et nette de l'estime des "Ogmarins" envers leur président de la République. Ils étaient tous là, l'administration locale, conduite par le gouverneur, Paul Ngome-Ayong, et le maire de Port-Gentil, Gabriel Tchango, la société civile, les élus nationaux et locaux, les membres du gouvernement de la province et les groupes socioculturels. Une belle session de rattrapage, comme quelqu'un l'a soupiré dans la foule.

A la suite, le chef de l'Etat s'est rendu directement dans le district de Mpaga, département de Bendje. Il a eu un échange franc et direct avec les populations, les pêcheurs et les notables sur les problématiques locales. Surtout que le dernier échange entre le numéro un gabonais et ses compatriotes date d'il y a sept ans, en 2016, lors de la campagne présidentielle. Ils avaient à cœur de le revoir et d'écouter la nouvelle dynamique impulsée pour le développement du pays, ainsi que de mettre en avant les priorités qui devraient sous-tendre cette ambition qu'il partage avec eux.

En outre, Mpaga-Village est connu pour avoir été une belle cité jadis. Située au bord de l'Ogooué, elle a été secouée cette année par la série d'inondations qui a frappé

de nombreux villages et villes du pays. La construction d'un quai-rivière, la réhabilitation de certains édifices sont au centre des préoccupations des riverains. Mettant à profit la présence du chef de l'Etat dans leur localité, les habitants ont dit attendre des solutions aux problèmes exposés.

De retour dans la capitale provinciale, il s'est immédiatement rendu à la maison de la jeunesse (lire ci-contre). Puis, il s'est rendu au marché de "Grand-village", avant de s'offrir un tour de ville. Au célèbre et plus grande place commerciale de la cité pétrolière, située à cheval entre les 2e et 3e arrondissements de la commune, il s'est agi pour Ali Bongo Ondimba, d'écouter là également les commerçant(e)s et opérateurs économiques qui exercent au sein de ce grand marché. Ils ont exposé toutes les difficultés relatives à l'exercice et au fonctionnement de leur activité dans la ville économique du Gabon, dont la réputation la désigne comme étant la plus chère du pays. En fin de journée, le président Ali Bongo Ondimba a effectué un tour de la ville l'ayant conduit dans les principales artères de Port-Gentil. Il a marqué un arrêt aux "100 Manguiers" où il a eu des discussions avec des jeunes.

A noter qu'aujourd'hui, il est prévu les étapes de Gamba, Ndougou district et Omboue avant un retour sur Port-Gentil.



Photo: DR

Le président Ali Bongo Ondimba s'offrant un bain de foule hier à son aéroport



Photo: DR